
 

2024年 第１回総代会議 開催報告 

         

岐阜南・岐阜西地区での５会場と２回のオンラインで総代会議を開催しました。 

普段のくらしの中で感じていること、生協を利用して感じていることなど、 

たくさんお聴かせいただきました。おしゃべりの一部をご紹介します。 

 

 

 

 

  

 

  

                                      

                                              

                                             

 

 

 

 

 

 

                                   

                                  産地見学（りんご狩り）の 

                                  様子がコープぎふ HPで 

                                  ごらんいただけます。 

                                  

                                   

 

 

参加していただいたみなさん、ありがとうございました。いただいた 

声は今後の事業や商品づくりに活かしていきます。みなさんの声で 

みんなが使いやすい商品、みんなが利用しやすいコープぎふにしましょう。 

 

ｅフレンズについて 

ｅフレンズで注文しています。 

わからないことを聞いてみたいので

学習会を開いて欲しいです。 

初めて総代になりました。総代会議に 

参加するまではとても不安でしたが、 

参加していろいろおしゃべりができて

楽しかったです！ 

 共済について   

ジュニアコースが 30歳まで利用できるように 

なったことは知りませんでした。 

  
 

 

理事会 

2024年 12月 

コープぎふ 25周年岐阜西・西濃エリア企

画「もだに農園産地見学」でリンゴ狩り

に行ってきました。バスの中も楽しくて、

直接、生産者さんともお話できました。

現地でいただいたリンゴはとっても 

おいしかったです！ 

 

 

日常の買い物はほとんど生協の 

宅配で購入しています。 

ベストプライス、年間最安値、 

トクだねなんかを利用すると、 

あちこちに買い物に行くより 

お得に購入できると思います。 

 

コープぎふの店舗について 

お店に並んでいる商品で気

になるものは試食をお願い

できることは知りません 

でした。是非、試食をお願い 

してみようと思います。 

たすけあい 

ジュニアコース 

の保障内容は 

こちら 


